
Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Glosfaser lnternet auch für unsere Dörfer !

Digitalisierung ist in aller Munde und die Deutsche Glasfaser plant im

Stadtgebiet Bockenem dessen Ausbau. Leider sind unsere Orte (Nette, Upstedt,
llde, Bültum, Werder, Schlewecke, Wohlenhausen) im Moment in der Planung

dafür nicht vorgesehen.

Als Ortsvorsteher sehe ich die Vorzüge von schnellem lnternet:

) Streaming von Film und Fernsehen wird Standard.

Netzanbindung.

Dorf.

Die Deutsche Glasfaser bietet zum gleichen Preis wie Telekom/htp eine ca, 10-

fache Geschwindigkeit, legt Glasfaser direkt ins Haus und übernimmt alle Um-

bzw. Anmeldemodalitäten mit !hrem alten Anbieter.

Um eventuell doch noch in das Projekt des Glasfaserausbaus zu kommen
müssten wir unverbindlich wissen, ob Sie sich vorstellen könnten, diesen Schritt

in die Zukunft machen zu wollen und sich zu einem Wechsel zur Deutschen

Glasfaser entschließen könnten.

Das Unternehmen würde eine Beteiligung von 4Oo/o aller Haushalte benötigen.

Es wäre schön, wenn Sie den anhängenden Abschnitt ausgefüllt, in den

nächsten Tagen an mich zurücksenden könnten.

Denken Sie bitte nicht nur an heute, sondern auch daran, wie die

Digitalisierung in den nächsten Jahren fortschreiten wird,

Unsere Dörfer sollen nicht obgehöngt werden!
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